

# 5

## EL REY DE GLORIA

### ROMPIENDO EL HIELO

¿Cuál es la idea que usted tiene acerca de cómo es Dios? ¿Cómo esta idea se refleja en su manera de proceder, en su reverencia, en su comunión, en su crecimiento espiritual?

### INTRODUCCIÓN

"EL Sal. 24, uno de los himnos compuestos para celebrar la fundación de Jerusalén como la ciudad del gran Rey (ver Sal. 30; 101; 132: 1-9), parece tener su marco histórico en los acontecimientos narrados en 2 Sam. 6 y 1 Crón. 15. Después que David tomó la fortaleza jebusea de Sión (2 Sam. 5: 6- 10), decidió trasladar el arca desde su sede transitoria en casa de Obed-edom, en Quiriat-jearim, hasta el lugar que le había preparado en Jerusalén. Preparó una ceremonia para esta ocasión, y como parte culminante de este servicio se cantó el Sal. 24 (ver PP 766, 767). Algunos han pensado que David escribió este salmo especialmente para dicha ocasión; pero esto no se dice explícitamente. Dos coros angelicales entonaron las palabras de los vers. 7-10, cuando el verdadero Hijo de David -Jesús- regresó a la Jerusalén celestial y recibió la bienvenida del cielo (ver DTG 833; PE 187, 190, 191)" CB Pág. 25.

**Texto para Estudio:** Salmo 24

### DISCUSIÓN

#### I- CONOCIENDO EL TEXTO

##### Discuta con el grupo:

1. Lea Salmos 24:3-5: ¿Recuerda alguna ocasión en que Jesús se refirió al mismo tema?
2. ¿Cuáles son las atribuciones del Rey de Gloria?

**Para pensar:** Este salmo está dividido en dos partes con un objetivo en común: la alabanza a Dios y nuestro reconocimiento de Él como único creador y redentor.

#### II- INTERPRETANDO EL TEXTO

##### Discuta con el grupo:

Considerando que la Biblia es la Palabra de Dios para cada uno de nosotros, ¿Cuál es la importancia de este salmo para nuestra vida espiritual? ¿Cuál es la importancia de alabar a Dios con nuestras palabras y actitudes?

**Para pensar:** "Este poema, tan cuidadosamente estructurado, se considera como una ampliación del pensamiento implícito en la declaración de Jesús: "Bienaventurados los de limpio corazón, porque ellos verán a Dios" (Mat. 5: 8). El primer requisito para llegar a ser ciudadano del reino de Dios es la pureza. Sólo los puros de corazón podrán entrar en la Jerusalén celestial. La rectitud permite la entrada por las puertas del cielo (ver Sal. 118: 19, 20)" CB Pág. 25.

Siendo así, nos damos cuenta que somos enteramente dependientes del Rey de Gloria para purificar nuestros corazones y nuestra vida llena de pecado.

### **III- APLICANDO EL TEXTO**

#### **Para pensar:**

Cuando reconocemos, agradecemos y alabamos cada día las bendiciones de Dios, cuando nos maravillamos por su poder y le entregamos nuestras vidas para que Él nos salve del mal, cuando vivimos una comunión estrecha con Él y deseamos de todo corazón servirle, nuestras oraciones y alabanzas suben como perfume agradable al Señor.

Los ángeles no se cansan nunca de alabar a Dios (DTG 833). ¿Quién más que nosotros tiene los mayores motivos para alabarle?

Hay muchas maneras por medio de las cuales podemos alabar a Dios por su misericordia, por su plan de salvación, por su poder y magnificencia, sin embargo, la alabanza por medio de nuestra vida será un fiel testimonio y la forma más eficaz de llevar otros a los pies de este maravilloso Rey de Gloria.

- 1.** ¿Cómo podemos hacer de nuestra vida una constante alabanza al Rey de Gloria?
- 2.** ¿De acuerdo a nuestros talentos y dones, de que formas podemos alabar a Dios?
- 3.** Piense en los milagros que Dios ha hecho en su vida y comparta estas experiencias con quienes le rodean.

### **CONCLUSIÓN**

La alabanza a Dios es un resultado del agradecimiento eterno por el don inmerecido de su salvación. Nosotros, seres humanos, somos las criaturas de Dios que más le deben toda la alabanza, loor y gratitud en reconocimiento de su poder, grandiosidad, omnipresencia, pero sobre todo, por su misericordia y amor para con nosotros.